

# 令和3年 第5回定例会 傍聴者アンケート集計結果

定例会アンケートにご協力いただきありがとうございました。  
皆様のご意見を議会活動に反映するよう努めます。  
アンケート結果は、ホームページにも掲載しております。



◀他のご意見等は  
こちらから



アンケート回収日	傍聴者数	回答者数	回収率
6/4～6/16	15人	6人	40%



## 意見

町議会を傍聴して気づいた点、ご意見をいただきました

## 回答

町独自の前向きな考えが全く感じられずとても残念に思いました。町民のことを本当に考えているのかと、疑問に思います。もっと、町民のことを考えて町政を行って欲しいと思います。



町長、執行部ともに、町民の皆様のことを第一に考え町政を行っていると思います。皆様にしっかり伝わるよう、発信の方法を工夫すべきと考えております。

答弁で「〇〇と考えてございます」という言い方をする町当局者がいますが、そしてこの言い方は中央省庁の役人の言い方のマネのよう思うのですが。本来は「〇〇と考えているところでございます」と言わないと文法的におかしいと思います。あるいは、単に「〇〇と考えております」で十分です。懇<sup>いんぎん</sup>懇無礼にならないようお願いします。



執行部は答弁の際に、丁寧に回答をしているのではないかと思います。変な言い方をすると逆効果になりますので、分かりやすく簡潔に答弁するよう申し入れたいと思います。



防災については、あらゆる手を尽くすべき。過去の決定をアップデートしないのは論外。  
住民陳情を不採択し、議員提案として同主旨を出すのは、パフォーマンスとしか思えない。



今定例会の2件の陳情につきましては、委員会においてしっかりと調査、議論した結果であります。ご理解をいただきたいと思います。

## 町議会全般について、ご意見をいただきました

総務省では「町村議会のあり方に関する検討委員会報告」に、以下のことが例として載っている。

○議員を専業ではなくボランティア的な職として位置付ける（夜間・休日に議会を開催するなど）

○議会運営について、質疑の途中で休憩をとり傍聴者の意見を求める例がある。

以上のことを、町民が町の行政運営に関わっていく転機になるので、試してはどうか。



町議会では様々な議会改革に取り組んでおります。頂いたご意見も参考に、町民に開かれた議会を目指して、引き続き議会改革に取り組んでまいります。

